Thank you for download from Simply Styling. (deutscher Text unten)

The fashions for the skins are created by Jope & Suza & Tiramisu, also the normal maps and the alphas, especially for the shoes and jewellery.

We use meshes from other sites too, of course with credit and permission from them, but that does not mean that the alphas comes also from them. If you download the mesh from us, you see the skins with our clothes, our textures and our alphas, created with this mesh and not with the original texture and alpha. It’s only for personal use.

 For all the skinners out there:  If you want know what is included or not in the mesh, to make your own creations from the meshes, you have to go to the site from where the mesh comes. Also if you want put the mesh to your own website you need the original mesh from the sites and the permissions from them, where he comes from. We write the links and the original creators to the meshes. By the way, thank you all for the great meshes.

It’s a lot of work to make the fashion with all details, so please don’t recolor them for download on your own site.

We hope you have respect for our effort and time and DO NOT redistribute/copy our designs, please.

Enjoy our clothes for your Sims and have fun.

JOPE & SUZA & TIRAMISU

SIMPLY STYLING

--------------------------
Die Kleidung für die Skins wurde von Jope & Suza & Tiramisu hergestellt, auch die normal maps und die alphas, speziell auch die, für die Schuhe und den Schmuck.

Wir nutzen auch die Meshes von anderen Seiten, selbstverständlich nur mit deren Erlaubnis und wir geben Credit für den Originalersteller, aber das heißt nicht, dass dann die alphas, die in unseren Packages drin sind, auch vom Mesh sind. Wenn ihr die Meshes von unserer Seite runterladet, dann habt ihr die Skins mit unseren Texturen und unseren alphas im Spiel, gemacht mit dem Mesh aber nicht mit der Originaltextur und alpha. Sie sind nur für den persönlichen Gebrauch.

Für alle, die auch Skins erstellen: Falls ihr wissen wollt, was im Mesh enthalten ist und was nicht um eure eigenen Skins zu erstellen mit diesen Meshes, müsst ihr zu der Seite wo der Mesh herkommt. Auch wenn ihr den Mesh auf eure Webseiten hochladen wollt, dann braucht ihr den Originalmesh der Seiten und auch deren Erlaubnis. Wir schreiben immer die Originalersteller und auch den Link dazu. Auf diesem Weg ein herzliches Danke für all die großartigen Meshes.

Es ist sehr viel Arbeit die Kleidung mit all ihren Einzelheiten herzustellen, also recoloriert nicht einfach unsere Sachen und ladet sie auf euren Webseiten hoch.

Wir hoffen ihr habt Respekt für die Arbeit und die Zeit die wir dafür aufwenden und dass ihr unsere Sachen nicht einfach kopiert und weiterverbreitet bitte.

Habt Spaß mit unserer Kleidung für eure Sims. 
JOPE & SUZA & TIRAMISU

SIMPLY STYLING

